
平成 27 年 5 月 18 日 

 

こんにちは、連絡係の稲垣です。 

大阪の住民投票、終わっちゃいましたね。論点争点がややこしいですが、大阪

に住む税務に携わる友人によると二重行政の矛盾は確かにたくさん存在するら

しい。どちらの判断が正しいのかわかりませんが、世の中の改善の方向が止む

ならそれは残念です。 

 さて、地域の情報をいただきました。ご確認の程お願いします。 

よろしくご査収下さい。 

  

  

 お世話になります。6 月の生活圏域ネットワーク会議開催のご案内を送付させ

て頂きます。お忙しいところ申し訳ありませんが関係機関への連絡をお願い致

します。 
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